

Ressort: Sport

Nationalelf erhält ab WM-Viertelfinale Prämien

Frankfurt/Main, 29.11.2013, 14:38 Uhr

GDN - Bei der Fußball-WM 2014 werden die Spieler der deutschen Nationalmannschaft erst bei Erreichen des Viertelfinales eine Prämie in Höhe von 50.000 Euro pro Person erhalten. Wie der DFB am Freitag mitteilte, werden für die Vorrunde und die Achtelfinalqualifikation keine Prämien ausgezahlt.

Bei Einzug ins Halbfinale erhalte jeder Spieler 100.000 Euro und für das Endspiel 150.000 Euro. Im Falle eines WM-Siegs bekäme jeder 300.000 Euro. Man habe sich schnell auf diese Prämien einigen können, so DFB-Präsident Wolfgang Niersbach. "Die Spieler bekennen sich mit dieser stark erfolgsabhängigen Regelung wieder ganz klar zum Leistungsprinzip." Die Nationalelf wolle den Sieg, ergänzte Generalsekretär Helmut Sandrock. "Und wenn sie erfolgreich spielt, soll das auch entsprechend honoriert werden."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-26011/nationalelf-erhaelt-ab-wm-viertelfinale-praemien.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com